
 
Abg. Metz regte an, die Vorlage auch in den Ausschuss für Angelegenheiten von Menschen mit 
Behinderungen und in den dort angegliederten Arbeitskreis Inklusion zu geben. 
 
Planungsamtsleiter Dr. Sarikaya sagte zu, den Sachstandsbericht an den entsprechenden 
Fachbereich weiterzuleiten. 
 
Hinweis der Schriftführerin: 
Der Ausschuss für Angelegenheiten von Menschen mit Behinderungen wird in seiner 
nächsten Sitzung am 12.02.2014 über den Sachstand informiert. 
 


